

Ibagué, 11 de abril de 2025

Comunicado de prensa 549

¿Necesita comprar mercado y no tiene efectivo? En las plazas ahora se aceptan pagos electrónicos

Los compradores tendrán la posibilidad de adquirir productos a través de pagos electrónicos como Nequi, Daviplata e incluso datáfonos instalados en los negocios.

La transformación digital también llegó a las plazas del mercado de Ibagué. Ahora, los ciudadanos podrán hacer sus compras de manera más cómoda y rápida gracias a la implementación de pagos electrónicos, como Nequi, Daviplata y datáfonos.

La necesidad de recuperar los centros de acopio e impulsar la visita de más clientes, ha permitido generar estrategias para el beneficio de los comerciantes, quienes poco a poco han migrado a las nuevas tecnologías para acercar a más ciudadanos.

“Ibagué está cada vez más modernizada y nosotros acompañamos este objetivo desde las plazas de mercado, no solo con la remodelación de la infraestructura y otras estrategias; también hacemos acompañamiento constante para que cada vez sean más los ciudadanos que apoyen a nuestros comerciantes y campesinos que ofrecen sus productos allí”, indicó Lidia Carreño Montiel, coordinadora de la Plaza de Mercado de La 21.

Gracias a esta iniciativa, quienes visiten las plazas de El Jardín, La 14, La 21 y La 28 podrán disfrutar de productos frescos, a buen precio y realizar sus pagos de forma sencilla y sin necesidad de efectivo.